

## SOCIEDAD

# Seven Solutions, un referente mundial de las nuevas tecnologías

La empresa, formada por capital 100% granadino, diseña servicios de vídeo vigilancia inteligente que actúan en tiempo real

25.06.10 - 01:53 - FRAN GAVILÁN | GRANADA.

Unir las nuevas tecnologías con la creatividad y el conocimiento es uno de los mejores remedios para combatir una crisis económica. Si a esto se le añade el apoyo de algunas instituciones públicas junto con el talento de un grupo de jóvenes, el resultado que se obtiene es el de una iniciativa empresarial de referencia dentro del sector tecnológico mundial. Este es el caso de Seven Solutions, una empresa nacida en la Universidad de Granada (UGR) en 2006 que, en la actualidad, fabrica, entre otros productos, sistemas de vídeo vigilancia inteligente capaces de actuar en tiempo real.

«El sistema permite a las empresas ahorrar mucho dinero y ganar eficiencia en la vigilancia»

Esta iniciativa empresarial, creada por un grupo de jóvenes investigadores del Departamento de Arquitectura y Tecnología de Computadoras de la UGR, se ha convertido en un motor económico de referencia dentro de Andalucía y en una empresa que, pese a la crisis económica, mantiene un continuo crecimiento. Desde su nacimiento, Seven Solutions ha sido galardonada con el Premio AJE 2008 a la entidad más joven del año en Granada, el Premio Bancaja 2009 a las mejores empresas de base tecnológica y el Premio Emprendedor por ser la empresa más innovadora en Andalucía.

A punto de abandonar su sede actual, situada en el edificio CIE de la Diputación de Granada, para trasladarse a una oficina mayor, Seven Solutions camina hacia una gran expansión empresarial que le permitirá conquistar el mercado nacional e internacional a través de sus innovadores productos en el campo de la tecnología.

Como toda actividad, esta empresa granadina también tuvo un comienzo. El suyo surgió a través de la necesidad que tuvo el grupo de jóvenes investigadores de crear unas placas científicas para uno proyecto europeo en el que trabajaban. «Nos lanzamos a la aventura y detectamos una oportunidad de negocio. Tras la creación de estas placas, comenzaron a llegar encargos y la empresa creció de tamaño», comenta el director de Seven Solutions, Juan Pablo Caballero.

## Evolución

Desde entonces, la empresa ha sufrido una constante evolución. Su actividad, que comenzó por el desarrollo a medida de hardware y software, ofrece al mercado tres líneas de servicio muy completas. Así, aparte de la creación de electrónica adaptada a la necesidad de cada cliente, Seven Solutions ofrece consultoría tecnológica, plataformas de procesamiento para vídeo y datos y su producto 'estrella': sistemas de vídeo vigilancia inteligentes capaces de procesar información en tiempo real, destinados principalmente al control de tráfico o a la protección de infraestructuras frente a los hurtos.

«El sistema permite a las empresas ahorrar mucho dinero y ganar eficiencia en vigilancia», explica Juan Pablo Caballero, que sostiene que el producto que ofrece Seven Solutions es capaz de detectar imágenes en tiempo real y de avisar cuando algo ocurra en la zona donde la cámara filma. «Por ejemplo, puedes programar el sistema para que detecte la presencia humana en un determinado lugar».

El sistema, que es uno de los pocos en el mundo capaz de realizar estas acciones, se encuentra instalado en la Universidad de Granada y numerosas empresas de España ya se han interesado.

La empresa Seven Solutions, que cuenta con 14 trabajadores, ofrece actualmente procesadores de información para sectores como la biomedicina, la vigilancia o los automóviles. Su próximo objetivo es buscar canales de distribución internacionales para que sus productos puedan venderse por todo el mundo.

## TAGS RELACIONADOS

seven, solutions, referente, mundial, nuevas, tecnologias

### ANUNCIOS GOOGLE

#### Universidad de Granada

La mayor oferta de titulaciones de España al alcance de tu mano  
estudiaengranada.ugr.es

#### Curso Eólica en Granada

Curso de Energía Eólica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate  
www.MasterD.es/CursoEnergiaEolica

#### Oposiciones Granada

Oposiciones Bombero de Granada Sistema Exclusivo de Preparación  
CursosOposicionesBombero.com

#### Gestión de la I+D+i

Ayudas a la innovación empresarial. Zabala Innovation Consulting.  
www.zabala.es

### ENLACES VOCENTO

ABC.es  
El Correo  
nortecastilla.es  
Elcomerciodigital.com  
SUR digital  
Qué.es  
La Voz Digital

Hoy Digital  
La Rioja.com  
DiarioVasco.com  
Ideal digital  
Las Provincias  
El Diario Montañés